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Kleine Anfrage Thomas Hofstetter (FDP): Stromeinkauf durch das Tiefbau-

amt für öffentliche Beleuchtung 

 

 

Der Gemeinderat hat bei der Interpellation 2022.SR.000151 (Energieeinkauf der Stadt Bern) auf 

die Frage, wie der Stromeinkauf in der Stadt Bern organisiert ist, dahingehend geantwortet, dass 

das Tiefbauamt den Strom für die öffentliche Beleuchtung kauft - und dabei bis dato Jahresverträ-

ge abgeschlossen wurden. Wird mit diesem Vorgehen das Strompreisrisiko genügend abgesi-

chert? Deshalb möchte ich den Gemeinderat höflich bitten, folgende Fragen zu beantworten. 

1. Wie hoch war der durchschnittliche Strompreis für die öffentliche Beleuchtung in den Jahren 

2021 und 2022 und wie hoch ist er für das Jahr 2023? 

2. Ist der - vermutlich - höhere Strompreis für die öffentliche Beleuchtung für das Jahr 2023 im 

Budget berücksichtigt? Falls nein - wie viel höher sind die Ausgaben für den Strom als budge-

tiert? 

3. Hat der Gemeinderat sich Gedanken darüber gemacht - im Sinne einer Risikoallokation - den 

Strom für die öffentliche Beleuchtung über z.B. 3 Jahre einzukaufen oder den Strompreis an-

derweitig abzusichern? 
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